

Escuela de Enfermería realiza asamblea docente

Escrito por Rafael Paez

Viernes 19 de Agosto de 2016 10:42 - Última actualización Viernes 19 de Agosto de 2016 10:50

Como es ya habitual, la Escuela de Enfermería, de la Facultad de Ciencias de la Salud, reunió en asamblea a sus docentes, con motivo del inicio del Semestre 2016-20, a los fines de intercambiar ideas y planificar acciones conjuntas que aseguren el éxito de este nuevo ciclo académico.



Autoridades y coordinadoras de cátedras en la apertura de la asamblea.

Esta actividad fue encabezada por Rafael Nino Félix, vicerrector de Extensión; Rosel Fernández, vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Salud, y la licenciada Meregilda Familia, directora de la Escuela de Enfermería, acompañados de las coordinadoras de las distintas cátedras de esta unidad docente.

Docentes de la Sede y de los distintos recintos y centros universitarios regionales se dieron cita a este importante encuentro, que sirve para evaluar y planificar de manera conjunta la labor que realiza la Escuela.

Escuela de Enfermería realiza asamblea docente

Escrito por Rafael Paez

Viernes 19 de Agosto de 2016 10:42 - Última actualización Viernes 19 de Agosto de 2016 10:50



Docentes de la Escuela de Enfermería que asistieron a la asamblea.